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ATA DA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA (47ª) REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE 1 

ARQUIVOLOGIA DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO (FCI), realizada aos 2 

nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, na sala 120 da FCI, sob a 3 

presidência da Profa. Eliane Braga de Oliveira. A reunião teve início às dezesseis horas e 4 

quarenta minutos, com a presença dos(as) professores(as): André Porto Ancona Lopez, 5 

Cynthia Roncaglio, Darcilene Sena Rezende, Eliane Braga de Oliveira, Georgete Medleg 6 

Rodrigues, Miriam Paula Manini, Renato Tarciso Barbosa de Sousa e Rogério Henrique de 7 

Araújo Júnior. Ausências justificadas dos professores: Angélica Alves da Cunha Marques 8 

(afastamento para pós-doutorado), Ivette Kafure Muñoz (licença capacitação), Katia Isabelli 9 

de Bethânia Barros e Melo (licença), Lillian Maria Araujo de Rezende Alvares (cedida ao 10 

IBICT), Shirley do Prado Carvalhêdo Franco (licença por motivo de afastamento do cônjuge). 11 

Representante discente: Guilherme Balduíno. Aberta a sessão e dado início à ordem da 12 

pauta, foram analisados os seguintes itens: PARA EXAME E DELIBERAÇÃO. 1) Aprovação 13 

da pauta. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2) Aprovação da  Ata da 46ª reunião do 14 

Colegiado. Deliberação: 6 (seis) votos a favor da aprovação e 1 (uma) abstenção. 3) Pedido 15 

de Outorga Antecipada de Luiggi Adriano Brito Soares. A Resolução do Colegiado de 16 

Arquivologia nº 1/2015 constituiu Banca Examinadora Especial. O Relatório produzido 17 

contendo menção para cada disciplina avaliada, bem como cópias das avaliações às quais o 18 

estudante foi submetido em cada disciplina foram juntados ao processo. O Colegiado do 19 

Curso de Arquivologia, tendo apreciado todos os documentos juntados ao processo e 20 

entendendo satisfeitos todos os itens da conformidade estabelecidos na Circular 029/2008 do 21 

DEG/UnB, procede à votação quanto ao resultado da avaliação específica: Deliberação: 22 

aprovado por unanimidade. 4) Solicitação de Trancamento Geral de Matrícula Justificado feita 23 

pelo aluno João Gabriel S.  Ferreira, Relator: Professor Cláudio Duque. Deliberação: 24 

aprovado por unanimidade. 5) Solicitação de mudança do Curso de Museologia para o Curso 25 

de Arquivologia feita pela aluna Ana Luiza Azarias, Relatora: Professora Darcilene Sena. 26 

Deliberação: aprovado por unanimidade. 6) Lista de Oferta do 1/2016, O Prof. Renato 27 

observou a necessidade de se estabelecer 2 (duas) turmas para algumas disciplinas, por 28 

exemplo, Arquivo Corrente1. O Professor André ressaltou que a acústica das salas de aula 29 

deixa a desejar. Ocorreu debate acerca da lista de oferta com foco na quantidade de vagas 30 

ofertadas. A Profa. Miriam observou a necessidade de se colocar como pré-requisito para a 31 

disciplina CRD, pelo menos, Introdução à Arquivologia. Vários professores e professoras 32 

manifestam ser necessário que docentes de carreira da UnB ministrem as disciplinas do 33 

chamado núcleo duro do Curso. Ocorreu a sugestão de que se crie uma normativa que 34 

encaminhe uma solução para essa questão. 7) Informes: 7.1) Professora Cynthia, como 35 

representante das entidades mantenedoras de cursos de Arquivologia no Brasil no Conarq, 36 

informou sobre a reunião extraordinária ocorrida em 19 de outubro de 2015, em São Paulo, 37 

sobre o decreto que regulamentará a Lei nº 8159/91 e que como o trabalho não foi concluído 38 

haverá ainda outras reuniões, podendo os docentes ainda se manifestarem a respeito do 39 

assunto. 7.2) O representante discente Guilherme Balduíno se manifestou acerca das 40 

condições e melhorias implementadas no CAARQ. Nada mais havendo a tratar, às dezessete 41 

horas e cinquenta e cinco minutos a Presidente deu por encerrada a reunião da qual eu, 42 

Francisco Albuquerque Mendonça Júnior, Secretário do Curso de Arquivologia, lavrei a 43 

presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela Presidente. 44 

Profª Dra Eliane Braga de Oliveira 

Presidente do Colegiado do Curso 


